

Alejandra Diaz Ambrosi « La Verea »

Danseuse de Flamenco, avec une expérience de grandes scènes comme des Tablaos Flamencos (scène consacrée au chant et à la danse flamenco), ayant participé à des tournées nationales et internationales. En même temps elle a développé sa carrière d'enseignante depuis de nombreuses années, où elle se démarque en tant que bonne pédagogue, attentive aux besoins de chaque élève.

Formée avec des grands maîtres à Madrid, Séville et Jerez de la Frontera et une formation continue dans d'autres danses comme le classique et la danse contemporaine. Faisant de sa danse un éventail de contrastes, elle maîtrise la force de la tradition caractéristique de la danse flamenco et la fluidité imprégnée d'autres danses avec une expression captivante.